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Software Publisher Authorization Form
This confirms that the software publisher identified below has authorized the bidder named below to license its proprietary software products under any contract resulting from the procurement process initiated further to the Solicitation identified below. The software publisher acknowledges that no shrink-wrap or click-wrap or other terms and conditions will apply, and that the contract resulting from the solicitation issued at a later stage of the procurement process will represent the entire agreement, including with respect to the license of the software products of the software publisher listed below. The software publisher further acknowledges that, if the method of delivery (such as download) requires a user to "click through" or otherwise acknowledge the application of terms and conditions not included in the subsequent solicitation, those terms and conditions do not apply to Canada's use of the software products of the software publisher listed below, despite the user clicking "I accept" or signaling in any other way agreement with the additional terms and conditions.
Bidder's Name
Solicitation No.
Add / Delete
Software Products
Software Publisher's Information
Name
Address
Software Publisher's Authorized Signatory Information
Name
Email
Title
Telephone
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Formulaire d'autorisation d'éditeur de logiciel
La présente vise à confirmer que l'éditeur de logiciel identifié ci-dessous a autorisé le soumissionnaire nommé ci-après à fournir des licences de son logiciel dans le cadre du contrat résultant de la demande de soumissions indiquée ci-dessous. L'éditeur de logiciel atteste qu'aucune condition reproduite dans une licence sous emballage rétractable, et reproduite dans ou sur l'emballage du logiciel ou dans toute autre modalité accompagnant le logiciel ne s'appliquera, et que le contrat attribué à la suite de la demande de soumissions (avec ses modifications successives par les parties) représentera l'entente en entier, y compris pour ce qui concerne les licences des produits logiciels de l'éditeur de logiciel indiqués ci-dessous. L'éditeur de logiciel atteste en outre que, si la méthode de livraison (comme le téléchargement) devait nécessiter que l'utilisateur accepte de quelque façon que ce soit l'application de conditions non prévues par la demande de soumissions, ces conditions ne s'appliqueraient pas à l'utilisation par le Canada des produits logiciels de l'éditeur de logiciel indiqués ci-dessous, et ce même si l'utilisateur accepte de quelque façon que ce soit de se soumettre aux conditions supplémentaires.
Nom
Nº de la demande
Ajout/ Suppr.
Produits Logiciel
Renseignements sur l'éditeur de logiciel
Nom
Adresse
Renseignements sur le signataire autorisé par l'éditeur de logiciel
Nom
Adresse courriel
Titre
Téléphone
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